



Communiqué de presse

Paris, le 25 mars 2021

Le printemps est là, place au nettoyage de la voiture avec Oscaro !

Pour entamer cette nouvelle saison, Oscaro, leader des pièces auto neuves et d'origine sur Internet, accompagne ses clients dans le grand ménage de printemps et propose un tour d'horizon des éléments à nettoyer ou changer dans la voiture.

Sur la route, l'air de l'habitacle peut être 3 à 5 fois plus pollué qu'à l'extérieur. Il est donc important de lutter contre les différents polluants qui peuvent y être présents (chimiques, biologiques ou encore les polluants type cheveux humains) et qui peuvent être porteurs de particules nocives pour la santé.

Le filtre d'habitacle, parfait pour faire le tri entre les différentes particules

Situé généralement en amont du système de ventilation, il équipe aujourd'hui la plupart des véhicules. Le filtre d'habitacle assure aux occupants une bonne qualité d'air à l'intérieur du véhicule, il est donc important de vérifier son encrassement potentiel. Il n'y a pas toujours de préconisation du constructeur pour le changer, cela dépend surtout de l'environnement : en milieu urbain, il sera davantage sollicité. Néanmoins, il est recommandé de le vérifier tous les 15 000 kilomètres ou au moins une fois par an. Des indices permettent aussi de savoir si le filtre a atteint sa fin de vie : réduction du flux d'air de la soufflerie, mauvais désembuage du pare-brise, ou encore odeur désagréable. Son remplacement est une opération facile et rapide, il suffit de savoir où le filtre est placé : il peut être situé soit sous le capot moteur, côté conducteur ou passager ou encore sous la boîte à gants.

Plusieurs types de filtres existent sur le marché : le filtre à pollen simple, un filtre basique composé d'une couche, qui permet de se protéger des plus petites particules nocives. Le filtre à charbon actif, est lui composé de deux couches : un filtre à pollen et d'une épaisseur de charbon actif. Celui-ci a pour but de stopper les gaz, produits chimiques, particules, pollens et autres odeurs désagréables. Enfin, le filtre à polyphénol est composé de trois couches : un filtre à pollen, une couche de charbon actif et une autre de polyphénol, qui permettent de neutraliser l'ensemble des allergènes afin de garantir un air sain dans l'habitacle.

Le purificateur d'air, pour respirer sainement à l'intérieur du véhicule

Le purificateur d'air est un complément efficace du filtre d'habitacle. Contrairement aux filtres, il fonctionne grâce à un système électrique, alimenté par un branchement en USB ou via la prise d'allume-cigare. Il a pour vocation de renouveler, plusieurs fois par heure, l'air de l'habitacle en générant une bulle saine pour les occupants du véhicule. Il permet d'éliminer les particules fines, dont notamment les allergènes, la fumée, les pollens et autres bactéries, les gaz toxiques, et neutralise également les mauvaises odeurs.

Le nettoyant climatisation, idéal pour prendre soin de l'habitacle

Pour éviter que les bactéries, les champignons et autres moisissures ne s'installent dans le circuit de ventilation, il est essentiel d'entretenir ce dernier. Les bons outils existent pour réaliser cette opération. L'objet indispensable pour cet entretien n'est autre que le nettoyant de climatisation. Sous forme de spray,

il permet par simple pulvérisation de purifier le système de ventilation. Il nettoie, désinfecte et protège l'ensemble du système.

Le nettoyage de l'intérieur du véhicule demeure incontournable

Afin de ne prendre aucun risque pendant les déplacements indispensables, il est très important de prendre toutes les précautions nécessaires pour lutter contre la Covid-19. Il est donc primordial de désinfecter et de nettoyer régulièrement l'habitacle, et d'opter pour une prestation de nettoyage complet de l'habitacle, souvent avec des produits virucides.

Oscaro recommande d'adopter des gestes simples comme :

- Le nettoyage régulier du volant, des poignées et du tableau de bord
- L'aspiration des sièges, tapis et moquette
- Le nettoyage des vitres et du pare-brise

A propos d'Oscaro:

Leader en France de la vente de pièces autos sur Internet, Oscaro a révolutionné la façon dont les automobilistes entretiennent leur véhicule. Pionnier du DIY automobile, Oscaro a été le premier à proposer aux automobilistes une plateforme de vente en ligne de pièces détachées neuves et d'origine, fabriquées par les plus grands équipementiers. Oscaro possède le catalogue le plus vaste et le plus complet du marché, avec près d'un million de références : courroie de distribution, batterie, embrayage, disques de frein, etc. Depuis ses débuts, Oscaro est aux côtés des conducteurs, pour rendre la réparation automobile accessible à tous et permettre à chacun d'entretenir soi-même son véhicule. Fidèle à ses engagements, Oscaro défend depuis 18 ans des valeurs de liberté, d'innovation et d'indépendance. C'est sa raison d'être : par son offre large et sa politique de prix, Oscaro aide ses clients à faire face à leurs enjeux quotidiens et budgétaires. Oscaro est présent en France, en Espagne, en Belgique et au Portugal. Depuis sa création et grâce à des collaborateurs passionnés, Oscaro a rendu possible l'entretien de plus de 16 millions de véhicules. Avec 5 millions de visiteurs uniques chaque mois et un chiffre d'affaires de 300 millions d'euros, Oscaro se positionne comme un acteur incontournable du marché de la pièce détachée automobile en Europe.

Pour en savoir plus : <https://www.oscaro.com>